

Abschied und Dank

Unser liebes

Trudi Ritter-Hirschi

hat uns verlassen. Wir sind traurig aber dankbar, dass sie von ihren Leiden erlöst wurde.

Wir danken allen ganz herzlich, die Trudi im Leben begleitet haben. Insbesondere gilt unser Dank auch dem Betreuungspersonal des Adlergarten für die fürsorgliche und äusserst liebevolle Pflege sowie Herrn Pfarrer Hans-Jürg Meyer für die tröstlichen und einfühlsamen Abschiedsworte.

Auf Wunsch von Trudi hat die Urnenbeisetzung im engsten Kreis stattgefunden.

Winterthur, im Januar 2018

Die Trauernden